

Ressort: Auto/Motor

Fahrdienst des Bundestags soll auf E-Autos umgestellt werden

Berlin, 30.01.2016, 00:02 Uhr

GDN - Der Bundestag will seinen Fuhrpark nach einem Bericht von "Bild" (Samstag) auf Elektroautos umstellen. Ab August 2017 sollen die ersten E-Fahrzeuge in den Fuhrpark aufgenommen werden, beschloss der Ältestenrat des Bundestags.

Dann läuft der Vertrag mit dem aktuellen Betreiber aus. Danach soll "der Einstieg in das Konzept nachhaltiger Mobilität bei den Mandatsfahrten des Deutschen Bundestages vollzogen" werden, bestätigte eine Sprecherin des Bundestags gegenüber "Bild". Ziel ist es, den CO₂-Ausstoß bis zum Jahr 2020 mindestens auf 95 Gramm pro Kilometer im Flottendurchschnitt zu senken. Voraussetzung ist, dass die vom Bundestagsfahrdienst genutzten Fahrzeugklassen ab August 2017 auch also Elektroautos zur Verfügung stehen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-66945/fahrdienst-des-bundestags-soll-auf-e-autos-umgestellt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com